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Sommario/riassunto In recent years, there has been a notable increase in philosophical
interest in perception. Perception is the basic and primary way in which
we get in touch with our world in cognitive and active terms: by
perceiving the surrounding world, we come to form true beliefs about it
and successfully inhabit it through our actions. As such, correctly
understanding the nature of perception will help to shed light on many
other central philosophical issues.This book offers a defence of the
content view of perceptual experience, of the idea that our perceptual
experiences represent the world as being a
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Sommario/riassunto Ein sußer weihnachtlicher LiebesromanWahrend die Vorbereitungen fur
Weihnachten in vollem Gange sind, erhalt die Inneneinrichterin Jackie
Frost einen Anruf von Santa Claus, der sie um Hilfe bittet. Am Nordpol
angekommen wird Jackie in Santas verruckten Plan, Christmas Central
als Uberraschung fur seine Frau zu renovieren, hineingezogen.Wahrend
der Renovierung wird Jackies Freundschaft zur Familie Claus durch
verschiedene Aspekte auf eine harte Probe gestellt. Am meisten
dadurch, dass sie mit dem Bauunternehmer Dean Bradshaw
zusammenarbeiten muss. Dean ist gutaussehend, clever, lustig und hat
großes Talent dafur, Sachen zu bauen. Aber Jackie macht sich mehr
Sorgen um das, was er abbaut, namlich die Mauer, die sie um ihr Herz
gebaut hat.
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